

09.07.2019

PRESSEINFORMATION

FairNetz kontrolliert das Gasrohrnetz

In Pfullingen wird die periodische Überprüfung des Gasrohrnetzes einschließlich der Anschlussleitungen auf Privatgrundstücken weiter fortgeführt.

Die weitere Überprüfung wird – witterungsabhängig – voraussichtlich vier Wochen in Anspruch nehmen.

Die Überprüfung erfolgt mit hochempfindlichen elektronischen Messgeräten an der Straßenoberfläche, beziehungsweise auf Privatgrundstücken.

Die jeweiligen Messungen gehen zwar verhältnismäßig schnell und können kurzfristig durchgeführt werden, sind aber nur bei gutem Wetter möglich. Es ist daher leider nicht möglich, die Grundstückseigentümer bereits vorab über den genauen Tag der Kontrolle zu verständigen.

Die FairNetz bittet die Bevölkerung um Verständnis für diese Kontrollen, die der allgemeinen Sicherheit dienen.
